

韓。中

語学講座

昨今、人と人、国と国の「対話」の重要性が訴えられています。会話の上達を求めるだけでなく、その背景にある文化等を理解してこそ、「対話」が活きてきます。
ネイティブ・スピーカー（各国語を母国語としている人）の講師に学び、彼らの背景にある文化や生活習慣も学んでみませんか。

abc 英会話講座

- ▽期間 2005年9月26日(月)～11月7日(月) 全6回、毎週月曜日、但し10月10日は休講。
- ▽時間 昼間課程：午後2時～3時30分
夜間課程：午後7時～8時30分
- ▽講師 パトリック先生、スージー先生、マデリン先生、アンドリュー先生
- ▽締切り 9月20日(火)

한글 ハングル講座

- ▽期間 2005年10月5日(水)～11月9日(水) 全6回、毎週水曜日
- ▽時間 午後7時～8時30分
- ▽講師 尹道心(ユン・ドウシム)先生他
- ▽締切り 9月26日(月)

中国語講座

- ▽期間 2005年10月28日(金)～12月9日(金) 全6回、毎週金曜日、但し11月18日は休講。
- ▽時間 午後7時～8時30分
- ▽講師 薛茵(シュウエイン)先生
- ▽締切り 10月21日(金)

- ▽場所 城陽市市民交流センター(近鉄寺田駅西側すぐ)
- ▽定員 英会話(昼間)30名、英会話(夜間)40名、ハングル40名、中国語25名(応募多数の場合は協会会員を優先し、抽選します。)
- ▽受講料 会員 2,000円 一般 5,000円
- ▽応募方法 往復はがき、ファックス、メールまたは協会窓口にて講座名、住所、氏名(フリガナ)、電話番号、会員/一般の区分、協会よりの返信方法(郵送、ファックス、メール)を明記の上協会までお申し込み下さい。なお、郵送の場合返信用ハガキの表には、申込者の住所、氏名を記入してください。

How about learning Japanese?

学日语吗?

外国籍の方のための 日本語教室

協会ではボランティアの協力により日本語教室を行っております。日本語を学びたい方は協会までお知らせください。

- ▽日時 毎週月曜日、午後5時～6時30分まで 他の日時を希望される場合はご連絡下さい。
- ▽費用 無料、ただしテキスト代が必要な時はこれをご負担下さい。
- ▽問合せ・申込み先は表紙面上部をご覧ください。

協会主催のフレンドシップパーティー

クラークカレッジ内に姉妹都市十周年記念の植樹今年には提携10周年であり、訪問団の記念として城陽市の木である梅二種をキャンパスに植える。クラークカレッジとは今後、青少年の留学や生涯学習としてエルダークラスの交流などを進めたいと思います。



記念植樹を行う山回顧問、ポラード市長、工藤会長、フランチ学長(左から)

この日の感動を継続していきま

バンクーバー市議員は7人。そのうちの一人は市長であり議長を兼任。議員は有職でもあるため、夜に終の夜は議事を見学。訪問団はこれまで両市間の交流促進と国際理解への活動を評価した声明文をポラード市長より協力を代表して工藤会長に授与されました。

市議会を代表訪問
江戸末期に一年余漂流し、バンクーバーに保護された音吉たちの碑や、「日本」で初めての英語教師「ラナルド・マクドナルド」の生誕の地アストリア岩等を見学。姉妹都市との歴史的縁を深めることができました。

お隣の国から～アンニョンハセヨ～

大韓民国慶山市中學生が城陽市を訪問



慶山市から20人の中学生来る
2005年8月15日(日)の期間で訪日された中学生訪問団は1日は京都市、2(3)日は城陽市で過ごし、3日は城陽市で過ごしました。慶山市中學生の来訪は今年で3回目を向かえ、東城陽中学校、北城陽中学校に続いて今年も南城陽中学校で交流を行いました。

中学生同士の草の根交流
翌3日は南城陽中学校を訪問。同中学校では生徒会が中心となって交流計画を準備。進行も全て生徒たちで行われました。開会挨拶では慶山市生徒代表が流暢な日本語で挨拶をして喝采を浴びました。スライドによる学校紹介を見た後、体育館で吹奏楽部の演奏の見学、美術室では七宝焼きのキホルダーを作成。昼食は韓国のチジミに似た日本のお好み焼きに挑戦、英語・日本語・韓国語やポディョーラゲージを駆使して共同で

を表敬訪問。その後文化バ
ルク城陽を見学。歴史民俗資料館で城陽市の歴史を学び、図書館では韓国関係の書籍の多さと慶山市パネル紹介に感動。プラネタリウムで星やアニメを観賞した後、宿舎のプラムイン城陽で琵琶の演奏に耳を傾けながら「おいしいお煎茶の入れ方」の講義を受けて、城陽市を視覚と味覚で体験。



ゲームに興じる両市の学生達

調理しました。城陽の生徒は辛子の入った味噌も体験。辛子の味、コチジャン(唐辛子の味噌)も体験。辛子の味、コチジャン(唐辛子の味噌)も体験。辛子の味、コチジャン(唐辛子の味噌)も体験。

「楽しかった・バンクーバーの旅」(二面より)
今回は公募による市民23人を含む26人というビッグな訪問団で、現地滞在した5日間一杯の手作り交流を行い、市民と市民の心の旅となりました。その一端をご紹介します！

来春は城陽市の中学生が慶山市を訪問
協会では姉妹都市の中学生がこれからは、相互理解と友好平和につながる事から積極的に交流を支援してまいります。1993年から実施している中学生韓国派遣事業を来春行う予定です。



モックワフォード氏の案内で三吉の碑を見学

バンクーバー市恒例の世界規模ウオーキングに参加。千五百人の小学生が各国の民族衣装や国旗とともに、話題の世界情勢などを子供の眼で描いたプラカードを身体一杯に掛けての行進。団員も2人一組で参加し、沿道からの喝采を受けました。午後からの開会式には団員の青木さん(ポレイスカウト所属)が旗手の拜命を受け、感激の出発。コロンビア川沿いの風景や美しい街並みの中をウォーク。

6千人の各国参加者と楽しい交流

あなたのサポートを待っています

“JOにあふれたYO気な街”にマッチした国際交流協会を目指しています。グローバルな時代、積極的に海外の文化を体験してみませんか。ぜひ、ご入会ください。

会員の特典

- ・語学講座や国際文化交流会など各種イベントを優先し割引で参加
- ・各種情報の提供

個人会費	年会費1回	3,000円
団体会費	年会費1回	10,000円
法人・賛助会員	年会費1回	20,000円

▽問い合わせ・申込み
城陽市国際交流協会
連絡先は表紙面上部をご覧ください。